



PTA活動報告

父の会委員会

5月12日(土)に、環境整備事業として、グラウンド内の側溝の泥上げを行いました。総勢48名の参加で、先生方やPTAのOBの方にも協力していただきました。

当日は朝からかなり暑くなりましたが、みなさんテキパキと泥上げをしておられました。最後には、学校で準備してくださったグラウンドの土を窪んだ所に撒き、凹凸を減らしました。重い蓋を上げたり元に戻したりと大変でしたが、けがもなくみなさんのおかげで予定よりも早く終わりました。

当日参加してくださったみなさん、ありがとうございました。

保育委員会

保育・教養委員長 西海 亮寿



5月26日(土)の運動会で、綱引きを行いました。今年度より、全保護者に参加募集をさせていただきました。参加人数の心配もありましたが、63名と多くの応募があり、とても有意義なPTA競技を行うことができました。

競技中は、保護者や教職員の一生懸命頑張る姿を見ることができました。また、その姿を応援する子供たちを見てほっこりした気持ちとPTA競技の楽しさを感じることができました。

参加していただいた保護者の方、PTA役員、教職員の皆様、ご協力ありがとうございました。また、運動会までの運営準備にご協力いただいた保育教養委員の皆様、本当にありがとうございました。

1年 親子活動

1年学年長 石黒 裕恵



6月3日(日)、総勢190名で1学年親子活動を行いました。まずは「ラジオ体操」です。運動会に向けてたくさん練習ただけあり、親よりも上手でした。次は、親子ペアになり、「お玉でピンポン玉を運ぶゲーム」です。みんな器用に落とさずにできていました。最後は、「じょんけん列車」です。恥ずかしがらずに自分で相手を見付け、最後には大きな体育館に負けないほどの長い列車になりました。入学式からもう2か月。1年生のみんな、元気に大きくなれ!

6年 親子活動

6年学年長 山下 美希



6月17日(日)に、「キンボール体験」を実施しました。講師の方の指導の下、キンボールという直径122cmの大きなボールを使って様々なゲームをし、慣れてきたところで、チームに分かれて簡単な試合を行いました。

最初は初めての体験に戸惑っている姿もありましたが、ルールが分かってくると、みんな夢中になって楽しんでいました。子供たちだけでなく保護者の方も大変盛り上がっており、小学校最後の親子活動は、心に残る思い出の一つになりました。

3年 親子活動

3年学年長 日野 由香里



6月10日(日)野村小学校新体育館にて、「親子で楽しむドッヂビーフィーバー大会」を行いました。児童・保護者・兄弟合わせて110人以上のたくさんの方に参加をいただきました。

クラス対抗でリーグ戦形式で行いました。

子供たちは普段から慣れているようで、みんな上手にしていましたが、保護者の方々は最初、遠慮気味でした。後半、保護者のクラス対抗ゲームを行い、子供たちの声援の中とても盛り上がりました!

皆さんのご協力の中、とても楽しく活動できました。ありがとうございました。

2年 親子活動

2年学年長 笠間 裕美子



6月23日(土)にアートオブリビングジャパンより先生に来ていただき、「親子ヨガ」を行いました。親子総勢108名の方が参加され、新しい体育館にて広々と取り組みました。

最初に親子で自己紹介をしてから手をつないでリレーをし、子育てのアドバイスもいただきました。ヨガでは象やライオンやゴリラになつて動いたり、基本のポーズをしたり、瞑想で呼吸を意識したりと盛りだくさんで楽しみました。

朝早くから準備、ご協力いただいた先生方や役員の皆様のおかげで、子供たちのたくさんの笑顔が見れました。ありがとうございました。